

Sportverein Hohenfurch e.V.

SVH – INFO – Nr. 25

Ausgabe II. Quartal 2010, Herausgeber: SV Hohenfurch
Verantwortlich: Josef Epple, 1. Vorsitzender

www.svhohenfurch.de



Verantwortlich für Text und Gestaltung: Kurt Müller
Coni Götz

Fußball
Eishockey
Stockschützen
Tennis
Ski
Turnen
Kegeln
Tischtennis

Michael Stemmler
Michael Kees
Dieter Kreutterer
Uli Götz
Albert Kees
Marlene Oberlechner
Josef Strauß jun.
Fritz Kaletta

Diese Ausgabe wird gesponsert von der
Fa. ecs Büro- und Datentechnik
aus Weilheim

www.ecsgmbh.de

Es tut sich einiges im Sportgeschehen des SV Hohenfurch



Dorfmeisterschaft und Jugend-Sportfest.....

Am ersten Juli-Wochenende war auf dem Sportplatz wieder einiges geboten. Jung und Alt waren zahlreich vertreten und honorierten mit viel Applaus die Leistungen der Aktiven.

Mein ganz besonderer Dank gilt hier in erster Linie unserem neuen Jugendleiter Dietmar Erhard, allen Helfern und Jugendleitern der einzelnen Sparten, sowie Jochen Kugelmann, der die Jahre zuvor dieses Sportfest durchgeführt hat und seine Erfahrungen mit einfließen ließ.

Das Teilnehmerfeld war überwältigend, alle Kinder und Jugendliche waren voll motiviert und auch die Unterstützung und Anfeuerung der Eltern, Verwandten und Bekannten war vorbildlich und es zeigt wiederum deren Verbundenheit zum örtlichen Sportverein.

Die Fußball-Abteilung veranstaltete die Dorfmeisterschaft, die wieder einmal reibungslos über die Bühne ging. Abteilungsleiter Michael Stemmler und sein ganzes Team an Helfern hat ganze Arbeit geleistet. Mit berücksichtigt wurde die in Südafrika stattgefundenene Fußball-Weltmeisterschaft. Am Samstag wurden die Spielzeiten verkürzt und im Zelt das Spiel Deutschland – Argentinien auf eine riesige Leinwand übertragen. Der Aufbau war zwar sehr aufwendig, aber dieser Service wurde mit viel Begeisterung angenommen. Der klare Sieg des deutschen Nationalteams sorgte natürlich für zusätzliche Stimmung.

Wie bei der WM, wurde auch bei der Dorfmeisterschaft guter Sport geboten, Fair Play stand im Vordergrund und gröbere Verletzungen wurden nicht registriert. Unser Dank gilt der Fußballabteilung. Es war alles bestens organisiert und eine gelungene Veranstaltung, trotz unvorhersehbarer Wetterkapriolen.

Renovierung unseres Sportheims, Schritt für Schritt werden die Maßnahmen zur Renovierung, Modernisierung und Erweiterung des bestehenden Sportheimes durchgeführt. Die Priorität liegt im sanitären Bereich, wobei u.a. die Duschen, Toiletten und Kabinen auf den neuesten Stand gebracht werden.

Der gesamte Kellerbereich wird innen neu ausgebaut. So werden Fenster an der Westseite eingebaut und der Aufenthaltsraum wird größer gestaltet. Die vorhandene, überholte Küche wird durch eine neue und größere ersetzt.

Sämtliche Arbeiten werden in Eigenregie durchgeführt und mein Dank gilt allen, die sich daran aktiv beteiligen.

Eine Sanierung ist unbedingt erforderlich und ist eine Notwendigkeit für eine weitere Nutzung.

Patenschaft mit dem TSV Ingenried, unserem Sportverein wurde die Ehre zuteil, die Patenschaft anlässlich der Anschaffung einer Vereinsfahne für den TSV Ingenried zu übernehmen. Beim sogenannten „Patenbitten“ haben wir offiziell die Patenschaft angenommen und bei geselliger Runde dies gebührend mit Vorstandsmitglieder und Abteilungsleitern gefeiert. Am Sonntag, 01.08.2010, findet in

Ingenried die Weihe der neuen Fahne statt. Dazu möchte ich alle Abteilungsleiter und deren Mitglieder um zahlreiche Beteiligung bitten.

Josef Epple, 1. Vorsitzender